

¿Nuevas leyes?

Un país se rige por leyes evitar conflictos o situaciones que generen desigualdad entre las personas. Todas las leyes pueden modificarse para el bien de los mexicanos. Entérate como pueden cambiarse, paso a paso.

No, son sólo cambios, a los cuales se les llaman reformas. Entérate porque todos los adultos hablan de las reformas



¿Cómo ocurren los cambios?

- El presidente del país propone cambios a una ley. En México existen muchas: del petróleo, la salud, los medios de comunicación, los derechos de los niños, y muchas más.

- Esos cambios los revisan los diputados y senadores, que son personas que nos representan a todos.

- De nuevo, los legisladores discuten y se ponen de acuerdo para mejorarlas.

- Una vez que los legisladores se ponen de acuerdo en que cosas deben o no cambiarse, aprueban el cambio a la ley "en lo general".

- Para que una ley funcione existen reglas que deben escribirse una vez que el cambio a una ley se autorizó. A esas reglas se les llaman "leyes secundarias".

- Al final, se somete a una votación y si hay mayoría, la ley y las leyes secundarias se aprueban. De inmediato, se deben publicar las nuevas reglas.

Reformas importantes

A LA LEY ENERGÉTICA

Esta ley regula la forma en que se obtiene y usa el petróleo en México, y a partir de ahora habrá empresas con mucha experiencia ayudando a los mexicanos a sacar petróleo de aguas muy profundas.

A LA LEY DE TELECOMUNICACIONES

En esta ley se habla de los permisos a las televisoras y al forma en que los mexicanos deben y pueden comunicarse. También está en fase de revisión para escribir sus nuevas reglas.